
 
 
 

Protokoll des Exekutivkomitees 
Sitzung Nr. 33, am 28.06.22 von 18:30 bis 19:45 Uhr 

 
 
Vier Mitglieder sind anwesend + 1 x Sekre (EA). Nicht anwesend sind der Sprecher 
für Kommunikation, der Sprecher für studentisches Leben und die Sprecherin für 
Hochschule und Studium.  

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

TOP Protokoll 
Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 34 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 
Abstimmung: Dafür: 3 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 → Das Protokoll wird 
angenommen.  

TOP Berichte 

- Wahlen: 

Alles wurde verschoben. Die Wahlen wurden seitens der Hochschule bekannt 
gegeben.  

Die Wahl findet am 26.07.2022 im Pavillon 1 von 08:00-16:30 Uhr statt. Die 
Wahlvorschläge der Hochschule sind bis zum nächsten Montag (04.07.2022 bis 
15:00 Uhr) einzureichen. Wahlvorschläge müssen korrekt ausgefüllt werden und 
vollständig sein (Zustimmungserklärung, genug Unterstützer*innen) um valide zu 
sein. Am 18.07. werden die Wahlvorschläge veröffentlicht. Bei den Hochschulwahlen 
ist Briefwahl möglich.  

Bis 22.07. Wahlvorschläge für den StuRa einreichen. Es wird keine Briefwahl bei den 
StuRa-Wahlen geben. Die Wahlkommission wird noch am Wahltag die Ergebnisse 
auszählen und bekannt geben. Die Wahlprüfungskommission hat daraufhin eine 
Woche Zeit, das Ergebnis zu kontrollieren. Die Hochschule wird zwischen August 
und September die Ergebnisse ihrer Auszählungen bekannt geben.  

Es werden drei Wahlhelfer:innen pro Wahlzeitraum benötigt. Es gibt 10 Euro für zwei 
Stunden. Die Slots sind 08:00-10:00, 10:00-12:00, 12:00-14:00 und 14:00-16:00.  

Der Sprecher für studentisches Leben soll im StuRa nochmals Werbung machen für 
Wahlhelfer*innen. 

Kandidat*innen für den Fakultätsrat, den Senat und den StuRa dürfen keine 
Wahlhelfer sein (Kandidat*innen für FakRat/Senat dürfen aber bei der StuRa-Wahl 
auszählen helfen).  

- Computer 



Der Vorstandslaptop ist bereinigt. Es wird erstmal kein Lan und WLAN geben. Alle 
Stand-PCs der VS sind aktuell noch im ZIK und bleiben da auch noch. Der Sprecher 
für Finanzen merkt an, dass er im VS-Büro drucken möchte. Es wird an einer Lösung 
fürs Drucken gearbeitet.  

Kein Update zu dem Theken-PC. 

TOP GIGA-Cube 

Die Verwaltung besitzt aktuell GIGA-Cubes um die Wlan-Problematik zu umgehen.  

Der Vorstand nimmt Kontakt auf mit dem Kanzler um herauszufinden, ob Gleiches für 
uns eine mögliche Alternative ist und informiert bei der nächsten Sitzung.  

TOP Anträge 
-Hütte BIG (s. letzte Woche) 

Es gab keine Rückmeldung seitens der VS, da die Mail untergegangen ist. Die Hütte 
wird nicht nachträglich finanziert, da der Antrag wurde nicht fristgerecht beim StuRa 
eingereicht. Der Sprecher für Finanzen kontaktiert den Sprecher für studentisches 
Leben und die Verantwortlichen.  

-iPhone Ladekabel 

Der Vorstand stellt ein Antrag für 60 Euro für ein Iphone-Ladekabel und für ein 
Dongel.  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen. Der Vorstand bestellt die zwei Geräte.  

TOP Mails 

-Sommerfest: Es wird ein Einkaufsausflug für Non-Food Artikel geben.  

Die Fachschaft der DaZ/DaF fragt an, ob die Grüne Flotte Rechnung für den Einkauf 
des Sommerfests übernommen wird. Nach kurzer Diskussion wird festgehalten, dass 
der Einkauf und die Fahrt nicht durch die VS übernommen wird.  

-FAK: Die FAK haben heute angerufen wegen Rückmeldung. Sie würden gerne ein 
Vernetzungstreffen. Der Vorstand kümmert sich.  

TOP Sonstiges 

- Sekre-Safe: Es wird ein Antrag für 250 Euro für ein neues Safe gestellt. Der 
Vorstand bestellt ein neues Safe.  

Abstimmung: Dafür: 4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 → Der Antrag wird einstimmig 
angenommen.  

- Farbe für Wand: Der Antrag ist im Protokoll zu finden (Nr. 28, TOP Berichte) und 
kann fertig bearbeitet werden.  

- FSK Ball (Hygiene-Konzept): Jemand wird beim Einlass die Tests kontrollieren. 
Aktuell fehlt eine verantwortliche Person für die Leitung und die Informationslage 



scheint intransparent bezüglich des FSK-Balls. Die Sprecherin für Hochschule und 
Studium muss ein Reminder schicken. Der Vorstand und der Sprecher für Finanzen 
übernehmen die Planung.  

Die direkte Kommunikation zu der Signal Gruppe muss verbessert werden. 
Dringender Appell an die Sprecherin für Hochschule und Studium! 

-Coroni Tests 

Die generelle Test-Policy wird diskutiert. Es gibt Unstimmigkeiten, ob Selbsttests 
reichen oder ob es ein Schnelltest sein muss für zukünftige Events. Am Ende wird 
kein eindeutiges Ergebnis festgehalten. Der Sprecher für politische Bildung merkt an, 
dass wenige Studierende bereit sein werden 3 Euro für einen Schnelltest zu zahlen.  

Soll der FSK-Ball mit Test stattfinden oder abgesagt werden? 

Abstimmung: Dafür: 1 | Dagegen: 2| Enthaltungen: 1 → Der FSK-Ball findet nicht 
statt.  

- regelmäßige Termine: Das Sekretariat muss die regelmäßigen Termine updaten.  

An der Uni gibt es keine Maskenpflicht. An der PH gibt es nach wie vor bis zum 
31.07.2022, die Maskenpflicht, sofern Abstände nicht eingehalten werden können.  

 


